

東京 2020 オリンピック 千葉県聖火ランナー久保田剛さんが市長を表敬訪問

7月2日、幕張メッセ駐車場での点火セレモニーに参加された久保田剛さん（富里福葉苑）が、7月9日に市長を表敬訪問し、セレモニー当日の様子について和やかに歓談されました。



ジェフユナイテッド市原・千葉へ富里スイカなどを贈呈

6月23日、J A富里市と、ジェフユナイテッド株式会社を訪問し、富里スイカとフルーツ&キャロット（ニンジンジュース）を贈呈しました。また、返礼として、全選手サイン入りのユニフォームをいただきました。



左から）森本代表取締役社長、五十嵐市長、J A富里市根本代表理事組合長

千葉ジェッツふなばしへ富里スイカを贈呈

6月30日、株式会社千葉ジェッツふなばしに、富里スイカ（プレミアムブラック）を贈呈しました。この贈呈は、富里の農産物や製品の振興と併せて、地域振興を掲げる千葉ジェッツふなばしの取り組みの一環として行われました。今後も球団と市、J A富里市が市の農産物活用など、農業分野での連携を推進します。



左から）田村代表取締役社長、五十嵐市長、J A富里市根本代表理事組合長、佐藤取締役事業本部長

ジェフユナイテッド市原・千葉ホームゲームにて富里市の物産展を開催

6月6日に開催されたジェフユナイテッド市原・千葉のホームゲームにおいて、市農業後継者対策協議会とJ A富里市による物産展を実施しました。当日は、富里スイカやお米の抽選会などもあり、足を運んだお客さんを楽しませました。



七夕かざりを行いました

7月1日から7日まで、市役所1階の富里市観光ブースに七夕かざりをしました。旧岩崎久彌末廣農場別邸公園から切ってきた笹に、市民の皆さんに書いていただいた短冊を飾りました。ご協力いただきありがとうございますございました。



皆さんの願いが叶いますように

